

地域通貨「ピース」通信



地域通貨「ピース」運営委員会ニュース

No. 54 2021年1月20日



ピース会員のみなさん

新年あけまして おめでとうございます。

2021年 今年もよろしくお願ひいたします。

新型コロナの感染が急拡大するなか、新年早々に緊急事態宣言が出され、会員のみなさんも不安な日々を送られていることと思います。昨年4月以降、感染対策のための活動自粛後、半年ぶりに開いた「秋の会員交流会」(10月31日)では、久しぶりにお会いした会員のみなさんからたくさんの元気をいただきました。詳しくは裏面の記事をご覧ください。

新年はじめての行事として2月7日(日)に予定していた「新春・会員交流会」は、首都圏での緊急事態宣言のもと感染予防のため、1月の運営委員会で「中止・延期(3月予定)」を決めましたので、ご了承ください。

依然としてコロナ収束の目処はたっていませんが、3月には新年度の「会員再登録とピース券更新」の時期を迎えます。会員のみなさんには、「ピース通信」で今後の活動予定などをお知らせいたします。コロナ危機をみんなでのりこえ、一日も早い活動再開にがんばりましょう。



地域通貨「ピース」運営委員会一同

コロナ自粛後初の会員交流会

10月31日（土）a.m.久々に地域通貨「ピース」の会員交流会を行いました。

いつもはいくつかのテーブルの山を作り、お茶やお菓子を食べながら顔を突き合わせて情報交換をかねてお喋りをするのですが、コロナ禍ではそうはいきません。どうしたかというと、会場一杯にテーブルで大きなサークルを作り、順番に話をしてもらいました。



内容は、どんなことでもOK。コロナ自粛で人と話す機会も少なかったでしょうから、思い切り他の人に話したいことを話してください、でした。

でもでも、マスクも付いているし、ほぼ皆さん高齢者もあるし、当然声が届きません。いつもは使わないマイクを使いました。そのマイクも、使い終わったらアルコールウェットティッシュで拭いて次の人にへと、注意に注意を払って。

「今日は話を聞くつもりで来たのに、ずい分喋ってしまったよ」とコロナ自粛中に取り組んだ自分史づくりや家系図調査の話をする人。Go To トラベルの経験を話し、「税金だからみんなも是非使って」と勧める人。それに對し「まだ感染広がっているから気をつけて」と注意を入れる人。



とても悲しく残念なことですが、「救急搬送されて入院先でお亡くなりになったが、コロナで亡くなったわけでもないのに、病院で家族の面会が許されなかつたという話を聞いて、コロナで亡くなったと噂され、ご家族が大変ショックを受けた」という話も。

お互い様で助け合いましょうという地域通貨「ピース」ですが、コロナ禍も「枝きりや草むしりなどお世話になったわ」という方が数人おられました。遅れて来た人、少し早く帰られた人含めて23人の参加がありました。



恒例の最後のお楽しみ（写真の景品は数人からの寄付）を準備し待つ大槻さん。いつものジャンケン大会のように大きな声は出せないし、各人の席につけた番号で抽選をしたのかな？ 残念ながら少し早めに失礼したので、その様子見そりませんでした。（Ohmori 記）

●この記事と写真は、地域通貨「ピース」HPのブログに掲載されたものです。

編集・発行： 地域通貨「ピース」運営委員会

清瀬市上清戸 2-6-10 きよせボランティア市民活動センター一氣付メーリングラス No.6

Email:peace_currency@yahoo.co.jp H P : http://www.geocities.jp/peace_currency_kiyose

編集責任：藤岡 純 (No.101) TEL:(042)-493-6601 メール : fujioka144@jcom.home.ne.jp

